



El INAH renueva las direcciones del Museo Nacional del Virreinato y del Museo de El Carmen

- El MNV, ubicado en Tepotzotlán, Estado de México, tendrá como titular a Eva María Ayala Canseco
- A su vez, el recinto capitalino, antigua casa de frailes carmelitas, será dirigido por María Amparo Clausell Arroyo

Por acuerdo de la secretaria de Cultura del Gobierno de México, Claudia Curiel de Icaza, y del director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, se dio a conocer el nombramiento de Eva María Ayala Canseco y María Amparo Clausell como titulares del Museo Nacional del Virreinato (MNV) y del Museo de El Carmen (MEC), respectivamente.

Ambas expertas cuentan con una trayectoria profesional de gran valor para el desarrollo de los proyectos que dichos repositorios impulsan, a través de exposiciones permanentes y temporales, eventos culturales y de vinculación comunitaria.

Eva María Ayala Canseco es licenciada en Comunicación Gráfica y maestrante en Historia del Arte por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); cuenta con tres décadas de experiencia en museos e instituciones culturales que avalan su profesionalidad.

Fue coordinadora Regional del Programa de Apoyo a las Culturas y Municipales (Pacmyc), de 1993 a 2001. Posteriormente, se desempeñó como subdirectora del Museo Regional de Guadalupe, en Zacatecas.

En el ámbito académico, sobresalen sus investigaciones sobre la historia del arte occidental y virreinal, así como de la museología.



Ha sido docente en la UNAM y en la Universidad del Claustro de Sor Juana, entre otras instituciones académicas, en las cuales ha impartido disciplinas relativas a la historia del arte y el patrimonio cultural.

En 2003 fue comisaria de exposiciones internacionales en Europa, Norteamérica y Asia. Asimismo, fue directora de Exposiciones en la Coordinación Nacional de Museos y Exposiciones del INAH, lo cual le permitió participar en la gestión de numerosas exhibiciones nacionales e internacionales, en colaboración con múltiples museos de México y el extranjero.

A su vez, María Amparo Clausell Arroyo es licenciada en Diseño Gráfico por la Universidad Iberoamericana, y maestra en Humanidades por la Universidad Anáhuac del Norte. Fue distinguida con un doctorado *honoris causa* por la Universidad Internacional de Logos, con sede en Miami.

Entre los cargos que ha desempeñado destaca su función como directora de Difusión General del Museo Nacional de Arte, adscrito al Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura.

Encabezó la dirección de la licenciatura y maestría en Historia del Arte de la Universidad Iberoamericana, y fungió como subdirectora de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México.

En 2021 tomó a su cargo el MNV, por lo que ahora entregará la estafeta a su homóloga, Ayala Canseco, quien, a partir de 2019 llevó la gestión del MEC, con lo cual se realizará un intercambio enriquecedor para ambos espacios museísticos.

Con estos nombramientos, el INAH refrenda su compromiso con la excelencia profesional para ofrecer a la ciudadanía el mejor servicio en materia de conservación, preservación y difusión del patrimonio material e inmaterial.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)